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DR. ENRIQUE BOLADO MARTÍNEZ 

JEFE DEL DEPARTAMENTO DE CIENCIAS QUÍMICO-BIOLÓGICAS 
P r e s e n t e.- 
 

Por medio de la presente y en acuerdo con el artículo 36 del Reglamento de Academias, se 

hace llegar al departamento a su cargo, los acuerdos celebrados por los integrantes de la Academia 

de Nutrición en el acta no. 102 de la reunión celebrada de manera ordinaria el 1 de diciembre de 

2023 de manera presencial en Sala de juntas del edificio 7J y en línea por TEAMS. Estuvieron en la 

reunión: Michelle Haby, Lesley. E. Antúnez Román, Teresita de Jesús Martínez, Karla D. Murillo 

Castillo, Rolando Giovanni Díaz Zavala, Luz Anaiz Caraveo Gutiérrez, Verónica López Teros y 

Herminia Mendivil Alvarado. Bajo la presidencia el primero y fungiendo como secretario el último.  

 

Discutimos y acordamos los siguientes puntos: 

 
1. Se aprobó por unanimidad el Acta 100, misma que fue publicada en la plataforma TEAMS. 

2. Muestra estudiantil 2023: Se discutió sobre las posibles áreas de oportunidad y mejora en el 

próximo evento de la muestra estudiantil. Resultado de este análisis se propuso algunas 

modificaciones para consideración de la Academia organizadora y para la convocatoria de la 

Academia de Nutrición para 2024. Estos incluyen: 

a. Una vez emitida la convocatoria las fechas de inscripción, envío de resúmenes y carteles no 

deberán modificarse. Esto es para aprovechar al máximo el aprendizaje de los estudiantes 

que puedan ser nuevos en los eventos académicos.  

b. Una vez que se publiquen los detalles del formato del póster a entregar, este no debe 

modificarse. Es necesario ser específicos en los detalles a incluir en dicho formato para 

garantizar que los carteles incluyan la información correcta antes de su publicación.  
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c. La convocatoria debe solicitar que los estudiantes envíen sus carteles en un formato que 

pueda modificarse (por ejemplo, PowerPoint, canva) para que la academia organizadora 

pueda realizar fácilmente cambios menores de formato, ortografía o gramática sin la 

necesidad de regresarlo a los estudiantes para realizar los cambios.  

d. Establecer un mecanismo para que los resúmenes puedan enviarse a través de Google 

Forms (u otro medio) que permita nombrar/identificar informativamente los autores, la 

categoría y el título del resumen.  

e. Establecer un mecanismo para garantizar que los resúmenes y carteles sean aprobados por 

los asesores antes de su envío a la Academia. 

3. Se retoma la discusión sobre la necesidad de tiempo completo para nutriólogos que fortalezcan 

el área profesionalizante. Lo anterior ante las recientes jubilaciones de académicos que 

fortalecían estas áreas y que hoy en día han quedado desprotegidas.  

- La falta de nutriólogos contratados de tiempo completo ha sido una de las observaciones 

en el proceso de acreditación previo, sin tener resolución a la fecha. Por lo que debe 

atenderse. 

- Se propuso una reunión con el maestro Leonardo Llanes Morales del sindicato para el 

próximo viernes 08 de diciembre. 

- Se propuso una reunión con el Coordinador General de la Facultad Interdisciplinaria de 

Ciencias Biológicas y de Salud, Dr. Juan Carlos Gálvez Ruíz y el Jefe del Departamento de 

Ciencias Químico-Biológicas, Dr. Bolado; con el fin de exponer las necesidades actuales que 

presenta la licenciatura y discutir mecanismos para satisfacerlas: infraestructura, equipo, 

contrataciones de nutriólogos de tiempo completo y disponibilidad de plazas liberadas por 

jubilaciones. Misma reunión fue propuesta para enero 2024.  

- Acordamos verificar la alineación entre las diferentes materias y ATAs para verificar si se 

necesitan modificaciones para el futuro. A realizarse en conjunto con la reestructuración del 

programa. Acción: Dra. Haby buscará la lista de temas organizados por ATA, y si no los 

encuentra, se los pedirá al Dr. Bolado. 
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4. Reacreditación de la licenciatura – Dr. Giovanni Díaz Zavala agradeció a la comisión de 

reacreditación por su ayuda en la visita virtual de CONCAPREN realizada el pasado 21 de 

noviembre, y en la recolección de evidencia complementaria para las aclaraciones solicitadas 

por el Comité de Evaluadores. Espera recibir el dictamen antes del 15 de diciembre de 2023. 

5. Reestructuración – Dr. Giovanni Díaz Zavala informó a la Academia que el mapa curricular está 

próximo a estar finalizado y que el siguiente paso es revisar y actualizar, en caso necesario, los 

programas sintéticos. Aseguró a la Academia que el proceso está encaminado a concluir este 

año, o a más tardar en enero de 2024. 

6. Dr. Giovanni nos recordó la necesidad de programar y planificar el Día del Nutriólogo (27 de 

enero de 2024). Acción: Dra. Haby consultará las fechas de la semana cultural del 

departamento. 

7. Se agendó la siguiente reunión de academia para el viernes 08 de diciembre a las 11:30am en 

el Laboratorio de Nutrición. 

 

Sin más por el momento quedamos de Ud. a sus órdenes ante cualquier duda o aclaración. 

 

 

Atentamente, 

  

 

 

Dra. Michelle Maree Haby de Sosa  

Presidenta de la Academia de Nutrición 

 

Dra. Herminia Mendivil Alvarado 

Secretario de la Academia de Nutrición 
 

 


